

de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de diciembre), suprimiéndose el Consejo Escolar Primario autorizado en esa fecha.

Segundo.—El derecho de propuesta de nombramiento será con ocasión de vacante y con arreglo a lo dispuesto en el Decreto de 18 de octubre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 31).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 3 de mayo de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 3 de mayo de 1964 por la que se crean Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria en Consejos Escolares Primarios.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes incoados por creación de escuelas nacionales de Enseñanza Primaria con destino diversos Consejos Escolares Primarios, y

Teniendo en cuenta que se justifica en los respectivos expedientes que se dispone de locales dotados de todos cuantos elementos son necesarios para la debida instalación y funcionamiento de las escuelas solicitadas, que los respectivos Consejos Escolares Primarios se comprometen a facilitar a su cargo la casa-habitación o la indemnización correspondiente a los Maestros que en su día se designen para regentarlas; que existe crédito del consignado en el Presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de nuevas plazas de Maestros y Maestras nacionales y lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1952 («Boletín Oficial del Estado» del 24) y Decretos de 9 de abril de 1949 y 18 de octubre de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 30 de abril de 1949 y 31 de octubre de 1957).

Este Ministerio ha dispuesto:

Primero.—Que se consideren creadas definitivamente y con destino a las localidades que se citan, y sometidas a los Consejos Escolares Primarios que se detallan, las siguientes escuelas nacionales de Enseñanza Primaria:

Una unidad de niñas en la calle Jijona, número 56, del casco del Ayuntamiento de Alicante (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Adoratrices Esclavas del Santísimo Sacramento y de la Caridad».

Una unidad de niños en el casco del Ayuntamiento de Azuaga (Badajoz) dependiente de un Consejo Escolar Primario de la Hermandad de Terciarios Dominicos «Milicia de Jesucristo», en que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Director Nacional de la Hermandad.
Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Cura Párroco de Nuestra Señora de la Consolación de Azuaga y tres miembros profesos de la Hermandad.

Una de niñas, «Santa María Goretti», en el casco del Ayuntamiento de Almendral (Badajoz), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Badajoz».

Agrupación mixta con dirección con curso y seis unidades (tres de niños y tres de niñas) de Enseñanza Especial denominada «Santa Gema» en el casco del Ayuntamiento de Sabadell (Barcelona), dependiente de un Consejo Escolar Primario «Patronato de Acción Social Ciudadana de la Industria», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El de la Agrupación pro-subnormales del Patronato.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Presidente de la Caja de Ahorros, el Presidente del gremio de fabricantes, un Médico Pediatra, el Cura Párroco de «Nuestra Señora de Gracia», un Médico Psiconeurólogo.

Secretario: Un miembro de la Agrupación Pro-subnormales.

Agrupación de niñas con dirección con curso y tres unidades en la calle San Julián, número 2, del casco del Ayuntamiento de Burgos (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Congregación de las Franciscanas Misioneras de María», el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: La Madre Provincial de la provincia de España.

Secretario: La Directora de la escuela de Burgos.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria de la zona y el Cura Párroco.

Una unidad de niños y una de niñas en el Grupo Escolar mixto «Nuestra Señora de la Asunción», del casco del Ayuntamiento de Vall de Uxó (Castellón), dependiente del Consejo Escolar Primario.

Dos unidades a cargo de Maestra en la agrupación del casco del Ayuntamiento de La Coruña (capital), de Enseñanza Especial, dependiente del Consejo Escolar Primario «Aspronaga».

Una unidad de niños en el casco del Ayuntamiento de Ugíjar (Granada), dependiente del Patronato Diocesano de Educación Primaria.

Una mixta, servida por Maestra, en la finca agrícola «Arenales», del término municipal de Albolote (Granada), dependiente de un Consejo Escolar Primario, el que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director General de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El propietario de la finca.

Vocales: El Inspector de Enseñanza Primaria, el Cura Párroco don Justino Bernad y los Administradores de la finca, uno de ellos actuará de Secretario.

Una unidad de niños en la Agrupación mixta «Fingoy», del casco del Ayuntamiento de Lugo (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario de igual denominación.

Una unidad de niños en el barrio de La Estación, del Ayuntamiento de Santa María de la Alameda (Madrid), dependiente de un Consejo Escolar Primario, que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Alcalde Presidente del Ayuntamiento.

Vocales: El Cura Párroco, el Presidente de la Hermandad Sindical de Labradores, el Inspector de Enseñanza Primaria de la zona, el Concejal del Ayuntamiento, residente en el barrio de la Estación, y un Maestro nacional, que actuará de Secretario.

Agrupación de niñas con dirección con curso y tres unidades, denominada «Divino Maestro», en Torres Cotillas, del término municipal de Murcia (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Divino Maestro».

Una unidad de niños y una de niñas en el barrio «Rambla del Valle», de La Alberca, del término municipal de Murcia (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Murcia».

Una unidad de niños y una de niñas, que con la de niños y niñas existentes constituirán una Agrupación mixta con dirección con curso y cuatro unidades (dos de niños y dos de niñas) en el casco del Ayuntamiento de Palencia (capital), dependientes del Consejo Escolar Primario «Empresa Nacional Santa Bárbara», de Industrias Militares, S. A.

Una unidad de niños en el poblado e Cointra, del término municipal de Puzol (Valencia), dependiente del Consejo Escolar Primario de igual denominación.

Una unidad de niñas de Enseñanza Especial en el casco del Ayuntamiento de Valladolid (capital), dependiente del Consejo Escolar «Patronato Provincial de Enseñanza Especial pro-niños anormales».

Segundo.—El funcionamiento de las escuelas que se crean en virtud de esta Orden se acomodará a lo dispuesto en la Ley de 22 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 24), y especialmente al apartado d) del artículo tercero, sobre gratificaciones complementarias a los Maestros y Maestras nacionales, y al artículo 11 en cuanto al establecimiento de permanencias, así como a la Orden ministerial de 24 de julio de 1954.

Tercero.—La dotación de cada una de estas nuevas plazas será la correspondiente al sueldo personal que por su situación en el Escalafón General del Magisterio tengan los que se designen para regentarlas, creándose para la provisión de las reueltas igual número de plazas de Maestros y Maestras nacionales que comprende esta Orden, con cargo al crédito que para estas atenciones figura consignado en el Presupuesto de gastos de este Departamento.

Cuarto.—Los respectivos Consejos Escolares Primarios, con independencia de las facultades que les sean propias en relación con la enseñanza, tendrán la de elevar a este Ministerio, de acuerdo a lo dispuesto en el artículo tercero del Decreto de 18 de octubre de 1957, la oportuna propuesta de nombramiento de los Maestros nacionales con destino a las escuelas que se crean en virtud de la presente.

Los Consejos Escolares Primarios, para ejercer el derecho de propuesta, deberán suscribir compromiso concreto sobre el apartado segundo de la presente, remitiéndolo a la Dirección General de Enseñanza Primaria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de mayo de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que hace público haber sido adjudicada a la Empresa «Leal Eizarán, Sociedad Anónima» (OCESA), de Madrid, la construcción de edificio con destino a Instituto Nacional de Enseñanza Media en la zona de «El Batán», de la Casa de Campo, de Madrid.

Visto el proyecto de obras de construcción de edificio para Instituto Nacional de Enseñanza Media en la zona de «El Batán», de la Casa de Campo, de Madrid, aprobado por Orden ministerial de 12 de febrero del año actual;

Resultando que convocada subasta pública para la adjudicación de las expresadas obras fué declarada desierta la licitación por no haberse presentado ninguna proposición.

Resultando que por dicha causa y ante la imperiosa necesidad de que el servicio se lleve a efecto y se inicien las obras de construcción del edificio dentro del actual ejercicio económico, se propuso la utilización del procedimiento de contratación directa por la Administración, al amparo de lo dispuesto en el artículo 14 del artículo 57 de la Vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública, propuesta con la que se muestra conforme la Intervención General de la Administración del Estado en su escrito de 3 de abril actual.

Resultando que promovida concurrencia de ofertas entre contratistas, el Arquitecto Director de las obras, don Marcialdo Hernández Serrano, propone, como la más ventajosa para los intereses del Estado la suscrita por «Leal Elizarán, Sociedad Anónima» (OCESA), de Madrid, con domicilio en Alcalá, 209, quien se compromete a ejecutarlas por su importe tipo de contrata de 19.455.590,22 pesetas.

Considerando que la expresada Empresa se compromete a ejecutarlas de conformidad con el pliego de condiciones que sirvió de base a la subasta;

Considerando que cumplidos los requisitos reglamentarios procede la adjudicación de estas obras a la mencionada Empresa, por lo que.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. Que se adjudiquen a don Gerardo Leal Elizarán, como Director Gerente de la Empresa «Leal Elizarán, Sociedad Anónima» (OCESA), de Madrid, la construcción de edificio con destino a Instituto Nacional de Enseñanza Media en la zona de «El Batán», de la Casa de Campo, de Madrid, por su importe de contrata de 19.455.590,22 pesetas. El citado importe de contrata, base del precio que ha de figurar en la escritura pública correspondiente se distribuye en la siguiente forma:

8.596.641,51 pesetas para el año 1964.
10.858.948,71 pesetas para el año 1965.

Segundo. Que en consecuencia, la suma total de 19.866.254,65 pesetas, a que asciende el presupuesto de estas obras, incluidos los honorarios facultativos, se distribuye en las siguientes anualidades: 8.866.254,65 pesetas, con cargo a la partida que para estas atenciones se consigna en el capítulo 600, artículo 610, número funcional económico 345.611, apartado a, del vigente presupuesto de gastos del Departamento, y 11 millones de pesetas para el ejercicio económico de 1965.

Tercero. Que se conceda un plazo de treinta días, a contar desde el siguiente a la publicación de esta Orden de adjudicación en el «Boletín Oficial del Estado» para la consignación de la fianza definitiva por un importe de 778.223,60 pesetas y el otorgamiento de la correspondiente escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro, lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 20 de abril de 1964.—El Subsecretario, Luis Legaz.

Sr. Director del Instituto Nacional de Enseñanza Media en la zona de «El Batán», de Madrid.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hace público haber sido aprobadas las obras de albañilería en la zona primera del Instituto Nacional de Enseñanza Media Masculino de Córdoba.

Visto el proyecto de obras de albañilería en la zona primera del Instituto Nacional de Enseñanza Media Masculino de Córdoba, redactado por los Arquitectos señores La Hoz y Olivares; y

Resultando que la cantidad de 499.641,72 pesetas a que asciende el importe de las obras proyectadas se distribuye en la siguiente forma: Ejecución material, 394.597,34 pesetas; 15 por 100 de beneficio industrial, 59.189,60 pesetas; pluses, pesetas 34.312,81; importe de contrata, 488.099,75 pesetas; honorarios de Arquitecto por formación de proyecto, según tarifa primera, grupo cuarto, el 2,25 por 100, con deducción del 50 por 100 que determina el Decreto de 16 de octubre de 1942, 4.439,22 pesetas; ídem id. por dirección de la obra, 4.439,22 pesetas; honorarios de Aparejador, 60 por 100 sobre los de dirección, 2.663,53 pesetas; total, 499.641,72 pesetas;

Resultando que la Junta Facultativa de Construcciones Civiles enferma favorablemente este proyecto en 3 de septiembre de 1963;

Resultando que la Sección de Contabilidad toma razón del gasto en 18 de marzo último y la Intervención Delegada de la Administración del Estado en este Departamento lo fiscaliza en 21 del mismo mes;

Resultando que promovida concurrencia de ofertas entre contratistas para la adjudicación por el sistema de contratación directa de las obras de referencia aparece como más beneficiosa para los intereses del Estado la proposición suscrita por don Andrés Mialdea, de Córdoba, Antonio Maura, 13, quien se compromete a ejecutarlas con una rebaja de 13.591,13 pesetas, quedando un importe de contrata de 474.508,57 pesetas;

Considerando que las obras deben realizarse por el sistema de contratación directa por la Administración, dada su cuantía; Considerando que el proyecto cumple los requisitos que señala el Decreto de 12 de julio de 1962, especialmente lo preceptuado en sus artículos 2.º y 3.º;

Considerando que dichas obras deben ser adjudicadas al contratista don Andrés Mialdea, de Córdoba, por un importe de contrata de 474.508,57 pesetas.

Este Ministerio ha resuelto:

1.º Aprobar el presupuesto de obras de referencia por su importe total de 486.050,54 pesetas, que se abonarán con cargo a la partida que para estas atenciones se consigna en el capítulo 600, artículo 610, número funcional económico 345.611, apartado B), del vigente Presupuesto de gastos del Departamento.

2.º Que se adjudiquen las obras a don Andrés Mialdea, de Córdoba, Antonio Maura, 13, por su importe de contrata de pesetas 474.508,57 pesetas.

3.º Que se conceda un plazo de treinta días, a contar de la publicación de la presente Orden de adjudicación en el «Boletín Oficial del Estado» para la consignación de la fianza definitiva por su importe de 19.523,99 pesetas y el otorgamiento de la correspondiente escritura de contrata.

De Orden comunicada por el excelentísimo señor Ministro lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 7 de abril de 1964.—El Director general, Angel González.

Sr. Director del Instituto Nacional de Enseñanza Media Masculino de Córdoba.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se adscribe el Colegio Libre Adoptado de Enseñanza Media, masculino, de Olvera (Cádiz), al Instituto Nacional de Enseñanza Media «Padre Coloma», de Jerez de la Frontera.

Vista la petición formulada por el señor Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Olvera (Cádiz) por la que solicita que el Colegio Libre Adoptado de Enseñanza Media, masculino, pase a depender del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Padre Coloma», de Jerez de la Frontera, en lugar de el de Cádiz, al en que en un principio fué adscrito;

Resultando que el Colegio Libre de Enseñanza Media, masculino, de dicha población fué adoptado por Decreto de 16 de enero de 1964 («Boletín Oficial del Estado» del 25), adscribiéndolo al Instituto Nacional, masculino, de Cádiz;

Visto el informe favorable de la Inspección de Enseñanza Media, en el que manifiesta que, teniendo en cuenta las alegaciones que formula, no ve inconveniente en que pueda accederse a lo que solicita, y teniendo en cuenta la mayor proximidad de Olvera a Jerez de la Frontera;

Esta Dirección General ha acordado adscribir el Colegio Libre Adoptado de Enseñanza Media, masculino, de Olvera (Cádiz) al Instituto Nacional de Enseñanza Media «Padre Coloma», de Jerez de la Frontera.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 8 de abril de 1964.—El Director general, por delegación, Manuel Utande.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Media no Oficial.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se dan normas para que los Centros y Colegios de Enseñanza Primaria no estatal, legalmente autorizados, puedan solicitar subvención para la creación y ampliación de Bibliotecas Escolares.

A la vista de la consignación figurada en el Presupuesto General de Gastos del Estado para el bienio económico de 1964-1965, en su sección 18, capítulo 800, artículo 830, numeración 347.832, por un importe total de 4.000.000 de pesetas para subvencionar a entidades y personas no estatales para la adquisición de libros,

Esta Dirección General ha resuelto:

Primero. Podrán solicitar estas subvenciones los Centros o entidades no estatales de Enseñanza Primaria con destino a la ampliación o creación de Bibliotecas Escolares.

Segundo. Únicamente deberán tomar parte en esta convocatoria los Centros, Colegios o Escuelas antes citados que estén legalmente autorizados para su funcionamiento, a cuyo fin en su solicitud especificarán inexcusablemente la fecha de las órdenes de autorización, tanto provisional como definitiva, y en su caso, la declaración de «subvencionadas», indicándose el número de alumnos gratuitos matriculados en el pasado curso escolar.

Tercero. Las solicitudes se presentarán obligatoriamente en la respectiva Inspección de Enseñanza Primaria de la provincia del domicilio del peticionario, en el plazo de treinta días natu-